



Universidad de Concepción
Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Geografía
Carrera de Arquitectura



Seminario de Investigación

Vivienda Social en Concepción: Estudio de Casos Emblemáticos

Autor: Eduardo Lagos Quezada
Profesor Guía: Eduardo Rivera
JUNIO 2015

RESUMEN

La vivienda social en Chile tuvo un desarrollo a través de todo el territorio nacional, a partir de 1905, en donde se crean las primeras leyes que definen parámetros para la construcción de las soluciones habitacionales. Este trabajo tiene como principal eje la recopilación de información sobre el desarrollo de la vivienda social en concepción y la comparación de casos ejemplares según periodos de tiempo. Los principales resultados que se obtienen a partir de este análisis cuantitativo nos revelan que a través del tiempo, se dio cada vez mas auge a la mejor calidad de vivienda, aumentando cada vez más la cantidad de metros cuadrados por unidad, pero que esto se ve acabado luego del ingreso del sistema ideológico neoliberal al mercado.

